

## **(DE) GRILLREINIGUNGSTÜCHER**

40 Stück, Größe 17 x 25 cm, mit intensiver Reinigungskraft, ohne Einwirkzeit zur Beseitigung von Verschmutzungen wie Grillrückstände, Verkrustungen, angebrannte Beläge, festem Ruß, Fett und Öl. Mit sparsamen Verbrauch im Vergleich zu herkömmlichen Grillreinigern. Doppelseitige Reinigungskraft mit glatter Oberfläche zur Schmutzaufnahme und rauer Oberfläche ideal für hartnäckige Verschmutzungen. Reißfest mit einer hohen Schmutzaufnahmefähigkeit. Nicht geeignet für antihaft- beschichtete und lackierte Oberflächen, für einige Kunststoffe und Textilien. Vor der Reinigung empfehlen wir die Tücher an einer nicht ersichtlichen Stelle zu testen. Nach dem Reinigungsvorgang sollte die gereinigte Stelle mit Leitungswasser abgespült werden. Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen. Bei Augenkontakt sofort mit klarem Wasser ausspülen, bei bestehender Reizung einen Arzt aufsuchen. Von Hitze, Funken und Flammen fernhalten.

Inhaltsstoffe: Anionische Tenside < 5 %. Enthält Duftstoffe.

## **(GB) BBQ CLEANING WIPES**

Pack of 40, size 17 x 25 cm, with intensive cleaning power with immediate effect for eliminating contamination like barbecue residue, crusting, burnt coating, hard soot, grease and oil. Economic use compared to conventional barbecue cleaners. Double-sided cleaning power with smooth surface for dirt absorption and rough surface for stubborn contamination. Tear-proof, with high dirt absorption capacity. Not suitable for non-stick coated and painted surfaces, certain types of plastic and textiles. We recommend testing the cloths on a concealed area before use. After cleaning, rinse the cleaned spot with tap water. Keep out of reach of children. Rinse immediately with plain water in the event of eye contact; consult a doctor if irritation occurs. Keep away from heat, sparks and flames.

Ingredients: Anionic surfactants < 5%. Contains fragrances.

## **(FR) LINGETTES DE NETTOYAGE DE BARBECUE**

40 pièces, dimensions 17 x 25 cm, avec pouvoir nettoyant intensif à effet immédiat pour l'élimination les salissures telles que les résidus de cuisson, les dépôts, les revêtements carbonisés, la suie collée, la graisse et l'huile. Très économique par rapport aux nettoyants.